

Protokoll zur 6. Sitzung des 13. AStA

Datum	Uhrzeit	Dauer	Raum
29.08.2018	16:00 Uhr		2.103

Anwesende	davon Stimmberechtigte	Gäste	Abwesende
<ul style="list-style-type: none"> - Paulina - Arne M. - Solveig (bis 18:00) - Louisa - Martin - Leonie (bis 17:40) - Daniel - Vincent - Malte (bis 17:40) - Nina (bis 17:40) 	<ul style="list-style-type: none"> - Paulina - Arne M. - Solveig - Louisa - Martin - Leonie - Daniel - Vincent - Malte - Nina 		<ul style="list-style-type: none"> - Karo (GA) - Arne D. - Mehrdad - Franzl

Informeller Teil: Diskussion über den Umgang mit den Arch+ Magazinen

Abfrage: Variante 1 – Infostand mit Vortrag, kostenlose Mitnahme 4/0/0
 Variante 2 – Lose für die Beutel 5/0/0

TOP 1/2 Formalia	
Feststellung der Beschlussfähigkeit	ja/nein
Beschluss der Tagesordnung	Änderung Top 13 zu Berichte Referate angenommen (8/0/1)
Protokoll	02.08.2018 - verschoben

TOP 3 – Beschlüsse

Der Asta möge beschließen die Lieferkosten in Höhe von 140€ der Arch+ aus dem Topf Diversity zu bezahlen. 8/0/1

TOP 4 – Berichte der Referate

Soziales: Arne schickt eine Mail zum Stand des Wasserspenders, Treffen mit Hamburg Wasser Ende September, eventuell gibt es 3000 Flaschen dazu
 Leonie – Summerschool Radio Atrium, Installation darf vermutlich bis Oktober stehen (Rücksprache mit Peter Sitt). Pflanzen müssen vom AStA gegossen werden.

CampusKultur: Möbel von der Summerschool gerettet, Instagram bespielt, WHZ gepflegt und Lager aufgeräumt

Veranstaltung: Mobi für Kampf der Künste diesmal von uns, Ticketverkauf über Eventim, angestrebt sind 500 Menschen, Technik von Extern, Partydeko OE von Materialverwaltung

Vorstand: Arne Treffen FM, Pauli Studierendenwerk für Not-Wohnungsprogramm, ExInit nicht erreichbar, Domain Übernahme sichert Malte

Internationales: noch immer keine Mailadresse, Idee ein Vernetzungstreffen der Internationals in der OE

TOP 5 – Veranstaltungsreihe Ethik und Technik

Vorschlag aus der LAK, Thema Zivilklausel und Umgang damit, Vorschläge für Referent*innen sind erwünscht

TOP 6 – Einladung LKS MV

Landesstudierendenvertretung – Vernetzungstreffen, Treffen in Warnemünde, 21.-23.09., Hamburg hätte 3 Vertreter*innen, relativ viele Bundesländer daran beteiligt

TOP 7 - VBR

Campusshop Jahresbericht, Nachfrage wegen Lagerflächen

TOP 8 - Aufräumaktion

Beschluss in der nächsten ASTa Sitzung wegen Bezahlung, danach Rundmail
Restliche Infos bei der nächsten Sitzung

TOP 9 - Mediation

Bericht zur Zusage der Mediation, Verfahren zur Auswahl der Resonanzgruppe

TOP 9 - OE

Planung läuft, Problem der vorher gebuchten Flächen von Prof. in der OE – Konflikt mit der OE
Woche / Party vorprogrammiert

TOP 10 - Gremienhomepage

Arne schreibt nochmal eine Mail an ExInit, Malte bereitet Datensicherung vor

TOP 11 – Anträge an den Senat

Infos zur Bearbeitungsgebühr der Reimmatrikulation (derzeitige Kosten 100€)
Nachfolge Senat – sollte mal wieder eine Wahl sein

TOP Sonstiges

Arne stellt den Haushaltsentwurf vor
Korrekturen vorgenommen zur Vorlage im Stupa